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ATA Nº 803 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 07 dias do mês de maio de 2024, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 11 ª sessão 
ordinária do primeiro período legislativo de 2024. Presidida Vereador 
Hermínio Cordeiro e secretariada pelos vereadores - Sandoval Queiroz de 
Souza (1 º secretário), Jose Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O 
Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos no Plenário. 
Prosseguilldõ, pediu ao 1 º secretátió pãfa fâzet à chartiàdà dos vereadores, 
ausentes os Vereadores Sandoval Queiroz e Jose Edmilson, que justificaram 
a ausência. O Presidente declara aberta a sessão. NO PEQUENO 
EXPEDIENTE: Nada a Constar. NO GRANDE EXPEDIENTE: Nada a 
constar NA ORDEM DO DIA. Constou a Indicação nº.17 /2024 de autoria 
do Vereador Lucimagno Nogueira que sugere a pavimentação asfáltica e 
sinalização da entrada das Tabuas, Zona Rural deste Município. Após a 
leitura o Presidente passou a palavra ao autor que justificou dizendo que para 
entrar na localidade existe um pequeno trecho de estrada de terra ant4es de 
chegar na localidade que ainda é de terra e lembrando que dentro da sede da 
localidade já existe asfalto mas nas BA não tem pavimentação. Pede o voto 
dos Colegas. O Presidente passa a palavra aos vereadores para que possam 
comentar a Indicação. Usaram a palavra os Vereadores Edson Batista, Maria 
Rosita e Antonio Martins. Em votação a Indicação nº. 17 /2024 de autoria do 
Vereador Lucimagno Nogueira que sugere a pavimentação asfáltica e 
sinalização da entrada das Tabuas, Zona Rural deste Município que foi 
aprovada por 08( oito) votos favoráveis a aprovação da Indicação. O 
Presidente pede que seja lida a Indicação nº 18/2024 do Vereador Joilson 
Rocha que sugere ao Chefe do Poder Executivo a implantação de um Centro 
de Referencia de Atendimento À Mulher em situação de violência (CRAM) 
na sede do nosso município. O Presidente passou a palavra ao Vereador 
Joilson para suas justificativas. O Vereador Joilson Rocha apresenta suas 
justificativas baseadas em fatos reais vivenciadas por moradora deste 
município. Faz explanações sobre os fatos de agressões contra as mulheres 
no Brasil. Pede o voto dos Colegas. O Presidente passa a palavra para os 
Vereadores. Os vereadores Roberto Andrade disse que tem visto números 
alarmantes de violência domestica tanto como advogado como policial. Diz 
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que as mulheres merecem atenção especial no que tange a violência 
domestica. Apoia a iniciativa do Colega. O Vereador Edson parabeniza pela 
indicação e diz que é triste falar de homem que agride uma mulher que na 
opinião Dele "é um covarde". Disse que a mulher é um ser forte, um ser 
divino que merece carinho. A vereadora Manuela Fernandes disse que o 
programa foi instituído pelo governo federal. Disse que as mulheres sofrem 
todos os tipos de violência. Falou sobre a necessidade de um centro de 
atendimento a mulher para que as mulheres se sintam acolhidas e não 
julgadas. A Vereadora Maria Rosita comenta sobre a dificuldade que muitas 
mulheres tem de continuar a viver depois de terem sido violentas em seus 
lares e tendo o apoio e a ajuda para ser acolhida na sociedade novamente 
poderá ter sua vida continuada. Em votação a Indicação nº 18/2024 do 
Vereador Joilson Rocha que sugere a implantação de um Centro de 
Referência de Atendimento À Mulher en1 situação de violência (CRAM) na 
sede do nosso município, que foi aprovada por 08( oito) votos favoráveis a 
aprovação. Na sequência a apreciação da Indicação nº 19/2024 do Vereador 
Edson Barbosa que sugere a construção de meio fio nas ruas da zona urbana 
do município. O Vereador Edson Barbosa justifica dizendo que andando 
pelas ruas percebeu, em algumas, que o asfalto estavam dilacerando por não 
ter o meio fio. E que se fosse feito o meio fio om asfalto ia ser conservado. 
Pede ao gestor que mantenha a cidade em conservação. O Presidente passou 
a palavra aos vereadores, fizeram uso dela os vereadores Roberto Andrade, 
José Antonio que ainda acreséentou sobre as éàlÇadas que precisam sér 
regularizadas. Em votação a Indicação nº 19/2024 do Vereador Edson 
Barbosa que sugere a construção de meio fio nas ruas da zona urbana do 
município, que foi aprovada por 08( oito )votos favoráveis a aprovação. 
Dando continuidade o Presidente pede que seja protocolado e encaminhado 
para emissão de Parecer o Projeto de Lei nº 06/2024 de iniciativa do Poder 
Executivo Municipal que tramita em regime de urgência e dispõe sobre a 
autorização ao Poder Executivo para celebrar convenio para concessão de 
contribuição financeira à associação dos produtores ou criadores rurais de 
Formosa do Rio Preto para a realização de eventos e dá outras providencias. 
NAS CONSIDERAÇÕES FINAIS: após as inscrições o Vereador 
Lucimagno Nogueira ressaltou sobre a falta de merenda nas escolas. Que 
soube, por boca de terceiros, que o coordenador leva a merenda do colégio 
para sua casa e depois no dia a dia leva de volta para escola, disse que 
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quer acreditar que isso esta acontecendo. Fala sobre os buracos nas ruas da 
cidade que são muitos e sobre a falta de asfalto sem meio fio. Disse que é 
muita coisa errada. Com a palavra o Vereador Edson Batista que reitera suas 
palavras sobre a fragilidade da mulher em questão fisica. Sobre a merenda 
escolar, questão de levar para casa é por conta da escola não ter energia na 
escola e para não estragar às vezes é levado para conservação, cita que 
existem varias situações e varias causas para se falarem. Mas não que isso 
aconteça por mau uso do alimento e sim por conservação. Com a palavra o 
Vereadora Maria Rosita que disse que recebeu reclamação sobre a 
climatização das escolas, que o calor esta muito e as escolas não tem 
climatização. Comenta sobre a professora da Cacimbinha, povoado do Brejo, 
onde a ponte esta em péssima condições e as crianças passam por ali e às 
vezes caem e se machucam. Reclama também sobre a escola da localidade 
de Panan1bi, faz a leitura de uma mensage1n destinada a Prefeitura pedindo 
que a Professora Noilma permaneça na escola. Com a palavra o vereador 
Roberto Correia que deseja sentimentos pelo falecimento da mãe do colega 
Antonio Martins. Disse sobre as condições das estradas vicinais do 
município que estão em péssimas condições de trafego e que o mato esta 
fechando a estrada e já não passam mais dois carros. As pontes estão 
destruídas. Os poços artesianos estão enterrados nos matos porque fazem a 
perfuração e deixam para lá, não terminam o serviço. Fala do serviço de 
transporte escolar que deixou de ser prestado. Comenta que o período 
politico esta chegando e que a preocupação esta aumentando em perseguição 
politica. Com a palavra a Vereadora Manuela Fernandes esclarece sobre o 
TFD.(tratamento fora domicilio). Falou sobre as entregas de cestas básicas 
e diz que estão sendo entregue nas surdinas, disse que tem vídeos. Fala sobre 
as estradas do Gerais que esta em péssimo estado de conservação. Pede que 
tire os pes do chão que realizem os trabalhos necessários no município. ainda 
ressalta a necessidade de fornecer merenda escolar nas escolas. Nada mais 
havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a presente sessão, ficando 
a próxima Sessão para terça-feira, dia 14 de maio de 2024. Para constar, eu 
Melissa Camilo Dias, secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai 
assinada por mim e por todos os vereadores presentes. Sala das Sessões, 07 
dia~ do fi)~s de "maio de 2024 - Melissa Camilo Dias - secretária~\ 
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